Question Q21.013 : Classes PRIMA – enseignement bilingue

Le Conseil communal peut-il nous renseigner quant au nombre de classes PRIMA au sein du cercle scolaire de Val-de-Ruz et où sont-elles situées ?

Combien d'élèves suivent cet enseignement bilingue et dans quels degrés ?

Les élèves actuellement en classe PRIMA auront-ils la possibilité de poursuivre leur scolarité obligatoire en enseignement bilingue ?

Y-a-t-il des perspectives d'augmenter le nombre de classe PRIMA à Val-de-Ruz ?

Mary-Claude Fallet